
Réunion de bureau – Badminton – Mardi 8 décembre 2015 

 

Une réunion du bureau s’est déroulée le mardi 8 décembre 2015 à la salle Dexet du Palais sur vienne 

(sans apéro à la fin…). 

Présents :  Sylvie,  Jean‐Louis,  Patrick,  Quentin,  Aurélie,  Franck,  Laetitia,  Thibaut,  Katia,  Caroline, 

Mireille, Nicolas, Anthony, Raphaëlle, Jonathan, Thierry 

Excusée : Maryse 

Ci‐après les points abordés lors de cette réunion. 

1 – Les adhérents : un club de professionnels… 

Il y a 78 adhérents pour  le moment contre 86  l’année dernière. Par contre,  le club compte déjà 52 

compétiteurs par rapport aux 47 de l’année dernière. 

2 – Inscriptions aux tournois : presque parfait… 

Le système mis en place fonctionne bien à part des « incidents isolés ». Tout va bien. Il faut continuer 

de bien s’inscrire. Les 2 joueurs doivent s’inscrire. 

3 – les interclubs : C’est le brouillard… 

Les équipes ont changé par rapport à ce qui était prévu en début d’année. Certains joueurs sont en 

manque de repères. C’est un point à améliorer. 

Sinon, les résultats sont bien communiqués pour mise à jour du site. 

Dans  la mesure du possible,  il serait bien de regrouper  les  journées d’interclub départementales  le 

jeudi à Maison rouge lorsque plusieurs équipes reçoivent. C’est plus convivial. 

Pour rappel, une journée de R1 se déroulera à maison rouge le 20 mars 2016. Nous aurons la buvette 

à tenir : appel à toutes les bonnes volontés. 

Il est rappelé que,  lors des  interclubs  ,  les  joueurs sont à disposition du club et  jouent pour  le club 

(possibilité  d’être  remplaçant,  de  ne  jouer  qu’un  match,  d’être  opposé  à  un  joueur  évoluant 

nettement au‐dessus….) mais c’est pour le club. 

 

4 – Entraînements : selon dispo… 

Petite  baisse  de  régime  sur  les  entrainements  encadrés  car  nos  deux  courageux  volontaires 

(Jonathan et Thibaut) ont des contraintes professionnelles. Des dates seront communiquées dès que 

possible en fonction de leur emploi du temps. 



Pour  les dimanches et  les vacances scolaires,  les  lieux seront précisés via  le site  internet car  il  faut 

partager avec nos amis du handball.  Il n’y aura pas d’entrainements  les  jeudis 24 et 31 décembre 

2015 mais les lundis et mercredis sont maintenus pendant les vacances de noël. 

5 – Relation interne : c’est la fête des rois… et des reines… 

Une  journée  festive est organisée  le dimanche 3  janvier 2016 au gymnase de maison  rouge  sur  le 

système  « auberge  polonaise »  (c’est  comme  une  auberge  espagnol  mais  avec  plus  de  trucs  à 

boire…) : pensez à vous inscrire avant noël en indiquant ce que vous amenez. 

L’apéritif et le dessert sont offerts par le club : galette des rois. 

6 – Tournois des vieux du Palais : et y en a de plus en plus… 

Il est prévu le 7 février 2016 à Maison rouge. Là aussi, un appel est fait à toutes les bonnes volontés 

afin d’aider au bon déroulement de ce spectacle. 

Le  club  rappelle  que  les  tournois  ont  vocation  à  faire  rentrer  de  l’argent  dans  les  caisses.  Les 

inscriptions externes seront donc prioritaires puis complétées par les inscriptions internes. En cas de 

décision à prendre, Sylvie et Jonathan trancheront… 

7 ‐  Les finances : à force de creuser… 

Les finances sont pour  le moment négatives. Cela s’explique par  l’avance faite sur  les volants et  les 

tournois. Mais il faut faire attention. 

Une  facture  intermédiaire  sur  les  tournois  sera  faite  en  janvier  afin  que  les  gros  compétiteurs 

puissent connaitre leur situation financière. 

8 – Volants : ça tourne… (facile) 

Les Babolats n°3 et n°5 remplacent les GT 1 et 3 utilisés auparavant. 

Ces 2 sortes de volants ne seront pas vendus au même prix. 

9 – Loisir créatif : on change de logo… 

Avis aux artistes qui  s’ignorent, un  concours est  lancé afin de  changer  le  logo actuel du  club. Des 

participations sont déjà arrivées. Le but est d’avoir un logo au printemps pour lancer une commande 

de t‐shirt avec les nouveaux logos avant le début de l’été. 

Le gagnant du concours gagnera………………………………….notre reconnaissance. 

10 – Point amicale laïque : eh oui, ça existe…. 

La section badminton fait partie d’un ensemble plus  large (genre  ‘Spectre’ mais en moins méchant) 

qui  s’appelle  l’amicale  laïque.  Il  serait  souhaitable  de  se montrer  lors  des  assemblées  de  cette 

amicale afin de confirmer que le badminton existe bien. 

La date de la prochaine assemblée, prévue début 2016, sera communiquée ultérieurement. 

 



 

11 – Vidéo sur le site ALPB : attention, là aussi ça va trancher… 

Nous vous rappelons que les vidéos mises en ligne sur le site du club doivent répondre à une certaine 

image que  le club souhaite communiquer vers  l’extérieur.   Attention aux contenus qui sont diffusés 

(commentaires  surtout) et qui ne doivent pas heurter  la  sensibilité. Comme nous ne pouvons pas 

retirer le son des vidéos, nous comptons sur votre vigilance à tous. 

 

12 – Joyeuses fêtes à tous 

 

 

 


